MEXICO INFORMA MX

0







Le echan monto a la extorsión

por <u>Mexico Informa</u> | Oct 29, 2025 | <u>Al Momento</u>, <u>José Antonio Chávez</u>, <u>Opinión</u> | <u>0</u> Comentarios

Los diputados se ganaron un aplauso por lograr acuerdos, entre todos los colores, sin distinción para echarle montón a la lucha contra la extorsión, un delito que ha generado, tanto al comercio como la propia gente una preocupación de miedo de forma mayúscula.

No hubo mentadas de madre veladas, ni rasguños o jalones de greña, menos empujones y manotazos, en cambio registró el voto de los 456 diputados que asistieron para aprobar la Ley contra la Extorsión.

La presidenta de la Mesa Directiva, la panista Kenia López cantó que se haya aprobado por unanimidad esa ley que es una esperanza para los productores del campo, restauranteros, empresarios, etcétera que viven asoleados por el cobro de derecho de piso.

Ricardo Monreal agradeció a todas las fuerzas políticas se hayan sumado para que se pueda aplicar leyes con mano dura de 15 hasta 25 años de cárcel a quienes incurran ene se delito que se convirtió en el modus operandi de los grupos del crimen organizado.

Naturalmente que la cifra de 15 años, la oposición en voz del diputado priista, Alejandro Domínguez, no estuvo de acuerdo porque hay estados como Chihuahua, Guerrero, Morelos, Nayarit y Quintana Roo que establecen 16 años y muchos de los delincuentes en la cárcel podrían salir de prisión con estas cifras mínimas.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA

0



29/10/2025

OPINIÓN

SECCIÓN



Mientras el panista, César Damián, criticó que con esas cifras en esa reforma se pretende bajar la sanción en diversos estados.

A pesar de sus discursos, sus bancadas se mostraron solidarias y se sumaron al bloque general para votar esa reforma que reglamente con penalidades superiores a esos 15 años de cárcel que pueden llegar hasta los 25 años.

Tal vez Monreal al paso del tiempo con sus pares puedan llegar a formalizar una ley secundaria que le pueda dar mayor penalidad a esa reforma.

En el país está que arde por ese delito, los grupos criminales se han encargado de la extorsión con el cobro del derecho de piso, han provocado el cierre de establecimientos comerciales porque los propietarios no están de acuerdo en estar trabajando para pagar esas extorsiones.

En otros casos, ha cobrado la vida a quienes se resisten o interponen las denuncias, pues no pierda de vista que en la mayoría de poblaciones el crimen organizado cuenta con la protección de la autoridad.

México ya no aguanta y la triste escena que ocurrió en Michoacán, con el asesinato del líder de los limoneros, Bernardo Bravo que había denunciado a esos grupos criminales en Apatzingan, derramó el vaso de agua.

Hoy la Presidenta Claudia Sheinbaum está obligada a dar resultados urgentes ante un país que está por explotar. Comienzan a brotar las denuncias, principalmente en los productores mexicanos que ya no están nada contentos que esos grupos criminales marquen los precios de sus cosechas y su distribución. Menos que se queden con la mayoría de sus utilidades. Ahí está la tarea.

LA DISCULPA PUBLICA, QUE LA CONTESTE EL GOBIERNO ESPAÑOL

La presidenta del Senado de la República, Laura Itzel Castillo destacó que México y la Unión Europea han construido una asociación estratégica, sólida y duradera, sustentada en valores compartidos, como la protección de los derechos humanos y el fortalecimiento de la democracia.

Lo anterior, durante la inauguración 32 Reunión de la Comisión Parlamentaria México-Unión Europea y en cuestión de intercambio del comercio entre la región y México, la presidenta del Senado dijo que ascendió a más de 82 mil millones de euros en 2024, de los cuales unos 53 mil millones corresponden a exportaciones europeas y 29 mil millones a ventas mexicanas.

Después, en la conferencia de prensa que ofreció la senadora, Beatriz Robles Gutiérrez, se acompañó del copresidente del Parlamento Europeo, el español y representante de la Unión Europea, Antonio López Isturiz. Ahí fue cuestionado

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

MEXICO INFORMA MX 0 29/10/2025 OPINIÓN



sobre la disculpa pública que pidió el entonces Presidente López Obrador a España por los hechos de la conquista que agraviaron a los mexicanos, si era procedente, simplemente no se quiso meter en líos, guardo silencio y dijo que corresponde al gobierno español contestarlo.

https://mexicoinforma.mx/le-echan-monto-a-la-extorsion/